Protokoll:
Die Linke-Fraktion begründet den Antrag.

Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0110/2019).

Die CDU-Fraktion schlägt vor, dass dies im Sozialausschuss geklärt werden solle.

Die AfD-Fraktion trägt Beispiele anderer Städte und Landkreis vor, welche die Gesundheitskarte schon eingeführt hätten. Laut einer Stellungnahme der Stadt Trier sei durch die Einführung der Karte weder eine finanzielle Erleichterung noch ein Rückgang des Verwaltungsaufwands aufzuweisen. Des Weiteren erfolgen seitens der Krankenkassen immer noch weder An- noch Abmeldungen.